

落合支部だより

落合支部のエリア 真亀・落合全域・落合南2~5丁目

平和のつどい

被ばくピアノを調律した安佐南区在住の矢川さん。そのピアノをトラックに積んで全国を回って公演をしておられます。北は北海道、南は沖縄。海外にも行かれます。その活動が紹介されました。

朗読「旅するピカドンピアノ」があり、「ひまわり」他2曲の演奏を聴きました。最後はみんなで「青い空は」「ヒロシマの有る国で」を唄いました。涙もあり和やかな雰囲気での平和を考えるつどいでした。ヒロシマをいやでも考える8月。支部だよりがみなさんのもとに届くころには平和行進も原水爆禁止世界大会も終わっていますね。



健康チャレンジ2024 始めよう



身につけよう健康習慣

7月から10月の間で30日か60日健康を守る、作る習慣を身につけるため、目標をもって取り組みましょう。今実行していることを続けて取り組むのもOKです。

参加者の声を聴くと、今年も頑張ろうと思えます。今年も全員に参加賞、抽選でプレゼントがあります。

(なぜか落合支部は当選確率が高いです。)

いのちの章典実践交流会に参加して

「いのちの権利章典って何？」レベルでの参加でしたが、どの生協の取り組みからも、地域の組合員や職員のエネルギーが感じられました。印象に残ったのは、自宅を開放して麻雀班会などの交流の場を作った報告、もう一つは医療生協の活動の中に、楽しいことも取り入れようと、落語会を開催し大好評だったという報告です。

どちらも地域の住民を巻き込み、みんなで取り組んだ活動です。いのちの権利章典というとややこしく感じますが、医療生協の日ごろの活動がまさにそのものだと思います。

※医療福祉生協のいのちの権利章典とは、生協を担う地域住民と職員が、いのちとくらしを守り 健康をはぐくむための権利と責任

医療生協一支部一要求運動その後

昨年「恵下山遺跡群の保存を」と安佐北区に要求を提出し、その後どうなったかを現地確認しました。

すでに壊れていた竪穴式住居は撤去されており、ここに遺跡があったことを示すものは地面の穴だけになっておりました。荒れた感じはありませんでしたが、古墳時代から弥生時代にわたる遺跡群や、中世の山城跡など貴重な史跡が、もっと市民の目に触れるよう、公園入口や道路に案内版を付けたらいいと思いました。入口のスロープの手すりも欲しいとグラウンドゴルフをしている方々より要求がありました。



機関紙「からだとくらし」仕分け作業に協力してくださる方を募集しています。

毎月第1火曜日 10:00~11:00くらい
場所 真亀1丁目集会所(寺迫公園内)
お問い合わせは 健康まちづくりセンターへ